



通常総会

平成八年度通常総会を開催

府下の情報サービス産業団体として発足後三年目を迎えた。役員改選を含む平成八年度の事業計画が承認されました。

の平成ノ年度通常総会は四月十九日、平安会館において十時から開催されました。来賓として京都府から商工部産業推進課参

事伊藤秀一氏、同主幹手塚勝利氏、同産業技術係長森田健氏、中小企業総合センター経営課長藤井康男氏、また京都市から商工部産業振興課長中野美明氏、同課長補佐小池泰夫氏のご臨席のもと会員十三社二十二名が出席（一社委任状提出）しました。

ら若干名とする件と本協議会に若干名の顧問を設ける新規条項が承認されました。

第五、六号議案の平成八年度事業計画、予算案についても原案どおり承認されました。

この後、役員就任の挨拶が行われ、会長、副会長を代表して白石雪翁会長（京都電子計算株式会長）より所長就任の挨拶が行

すかに明るさが見えてまいりました。情報サービス産業も売上高が平成六年十二月以来、前年同月を上回る回復を続けていますが、これまで大変な不況であつたと同時に我々の業界では新しい技術革新が同時進行して、厳しい困難を乗り越えようとしています。その意味では大変打こられました。二日遅れで、この

認されました。
第三号議案では規約
基づき初の役員改選
行われ、会長、副会
事の改選が承認され
ました。

第四号議案では規約の改定が審議され、副会長の定員枠を二名か

協議会の開会に際しまして、
一言ご挨拶申し上げます。

の皆さんには熱心な研鑽に取り組んでいた点において、大きな成果が得られたのではないかと感じています。



總會風景

「デルタコール009」 で世界中へ割安通信

日本コンピューターファシリティ株式会社

会員HOT
ニュース

サイバースペースに 技術集団の仮想会社

株式会社 アクシス

国際通信サービスの高度化・多様化および「もっと安く」に応えるため、JCFでは新しい国際通信システムのサービスを今年4月から開始されました。名称は「デルタコール009」で、世界各国へ利用できるものです。

通信料金はKDDに比べ、アメリカ、ヨーロッパで40%、アジア地域では40%～10%安く、しかも基本料金や設備費は一切不要。FAXや携帯電話、P



H.S.、パソコン通信も可能。ハガキで申し込みれば会員登録され交換アダプタも用意されます。

通信事業の国際化をにらみ『中小企業創造活動促進法』『特定中小企業者の新分野進出等の臨時措置法』の適用を受け、事業化されたものです。

仕組みは、米の国際電話会社、スプリント社と提携し、ス社が日、米、欧、東南ア間などに敷設している専用回線を使ってサービスし、デジタル交換方式でつながるので、世界各国へ高品質、低価格で利用していただけるというものです。

JCF社内に設置されたス社の交換機経由でアメリカの通信システムに直接アクセスし、ここから世界180カ国の相手先に通話が可能。海外の通信先番号の頭に009をダイヤルする方式です。

すでに京都や大阪など近畿地域で営業活動を進められ、外国人観光客の多いホテルなどで加入を検討されているとのことです。田中社長は「国際化、情報化の一助になれば…」と、事業の拡大に意欲を燃やしておられます。

まさに協議会の『生みの親』と言える方でした。また、発足時から幹事として会の事業に積極的、建設的な意見を述べられ、協議会が順調に活動できたのも「業界がまとまって地域に貢献すべきである」という故人の強い意志があつたためといつても過言ではありません。

協議会に団つては、まさにこれから活動を…という時に、真に惜しまれる訃報でした。

故人の意志を継ぎ、協議会がますます発展するよう努めていますことを故人に誓い、ご冥福をお祈りしたいと思います。



月 18 日、
協議会の
前幹事で
(株)京信シ
去る 5

KSS新宮専務が逝去
京情協の発足に尽力

いかと思っています。

本日は平成八年度の事業計画等についてご審議をいただきわけであります。現会員の十四社が結束を強めていき、そして今後、色々な問題に取り組むにあたり、行政と手を携え、これまで以上に地域に貢献する業界団体として確立することが、会員全員の共通の目標でありま

今全くその意味でいふが、
でも組織拡大について会員が総
力をあげて取り組んで行かなけ

今年は、この協議会が発足して初めての役員改選を迎えるました。積極的なご審議をいただいて、より充実した活動が図れますように是非お願いしたいと思つております。

ご来賓としてご臨席いただきました京都府・京都市の皆様には、本日の審議の内容を十分にご承知を頂きまして、引き続きご支援、ご指導を重ねてお願い申し上げる次第でございます。

終わりに、今日ご出席いただいている皆様のご健勝と協議会の益々の発展を祈念申し上げまして開会の挨拶とさせてい

新年度の事業計画を承認 『一会員一土呂』「重効」を推進

情報サービス産業界にとって
情報システムのトレンドが大き
く変化する中で「技術革新にい
かに対応していくか」を命題に
八年度の事業計画として会員交
流、会員相互の啓発、団体組織
の拡大を基本にした、次の活動
計画が承認されました。

このほか、業界団体としての組織確立を目指した法人化への具体的な条件や課題などを整理するための研修を行うことが計画されています。

平成7年度の協議会活動歴

「會員交流會」活動

- 第1回 会員会社の紹介 (7/27)
第2回 会員会社の紹介 (9/21)
第3回 「労働時間管理の上手なやり方」(12/7)
高木経営研究所：高木所長の講演
第4回 会員会社の紹介 (2/22)

行政懇談會

- ## 「京都市説明会」(7/6) “インターネットワーク京都”について 情報化月間企画

「技術部會」活動

- 技術セミナー活動

第1回 「ソフトウェアの品質管理」(7/12)
オムロンソフトウェア(株)

講師：中江 正雄マネージャー

第2回 「C/Sシステムの見積方法」(12/21)
京都電子計算(株)

報告：辻 邦夫 部長

(株)京信システムサービス

講師：佐々木 洋 部長
中谷 博志 課長

第3回 「今後のテーマについて」(3/14)
狼談会を開催

また、午後からは京都新聞社の編集局次長（兼）政経部長の芦原正義氏にお願いし、「京都市長選挙と今後の政局」と題した記念講演会を開催しました。業界の立場からは異なった視点で話を聞くことができ、将来の展望に対するグローバルな視野から新聞記者としての誇りと責任を感じられる講演でした。



編集局次長
芦原氏

中小企業総合センター

経営課長の説明会及び
京都新聞社編集局次長の講演

管学の協調を図り産業振興ビジョンにより推進している旨の施策が示されました。情報関連の産業振興にも今後さらに力を注ぐとの力強いお言葉をいただきました。

并催行事

中小企業総合センター 経営課長の説明会及び 京都新聞社編集司次長の講演

本日は平成八年度の事業計画等についてご審議をいただきわけであります。現会員の十四社が結束を強めていき、そして今後、色々な問題に取り組むにあたり、行政と手を携え、これまで以上に地域に貢献する業界団体として確立することが、会員全員の共通の目標であります。

今年は、その意味では何が何でも組織拡大について会員が総力をあげて取り組んで行かなければならぬのではないかと思つてゐるわけであります。

今年は、この協議会が発足して初めての役員改選を迎えました。積極的なご審議をいただいた。より充実した活動が図れますように是非お願いしたいと思つております。

また本日は大変お忙しい中、ご来賓としてご臨席いただきました京都府・京都市の皆様には本日の審議の内容を十分にご承知を頂きまして、引き続きご支援、ご指導を重ねてお願い申し上げる次第でございます。

終わりに、今日ご出席いただいております皆様のご健勝と協議会の益々の発展を祈念申し上げまして開会の挨拶とさせていただきます。

役員・幹事会 新体制

『役員就任の挨拶』

白石雪翁
會長

改選の時期を迎えた幹事会で次期役員の件について事前の話合いをしていく段階で、私の方から是非、交代をするべきだと提言いただきたいたいと思つていて、そのので私の考えを皆さんに是非お聞きいただきたいと思つています。

諸岡
秀
新監事矣